

PROYECTOS AULICOS

Nivel Secundario

MUESTRA DE LITERATURA Y TEATRO

Hacia fin de año, generalmente cuando promedia noviembre, todo el nivel secundario prepara esta Muestra que se realiza en el Teatro Municipal de Merlo y busca *desescolarizar* la experiencia teatral. Coordinada por el Director del Nivel y los profesores del área de Teatro. Participan grupos a partir de los espacios de Literatura, del Taller de Escritura de 5º año, las asignaturas extraprogramáticas *Teatro* y *Circo* con que cuenta la modalidad “Artes Visuales” y los talleres optativos ofrecidos para la modalidad “Ciencias Sociales”. Se trata de una experiencia de conjunto que atraviesa todo el nivel secundario en el que intervienen también otras disciplinas artísticas.

PROYECTO Mar de Tinta

Como parte de la propuesta de *Arte / Lenguajes complementarios*, en 5º año de *Artes Visuales*, la escuela propone un Taller de Escritura Literaria. De la producción anual de los alumnos en ese espacio (que ha tenido varios formatos desde 1995) se hace una selección de trabajos que se publica en una edición especial.

MUESTRA DE CINE

Para la modalidad *Artes Visuales*, el Colegio ha incorporado (en la mayoría de los años como espacio extra programático) la asignatura “Cine”, en la que los grupos van trabajando en las diferentes técnicas que les permiten la expresión grupal y en equipos de esta disciplina artística. Una vez al año se convoca a un encuentro de alumnos (al que se invita a la comunidad educativa) con el fin de exponer los ejercicios cinematográficos de los alumnos. A su vez se ofrece

como optativa la participación de un taller de cine para la otra modalidad del Nivel.

Jornadas de CONVIVENCIA

Los grupos salen durante el año a lugares donde se generan situaciones de convivencia fuera del ámbito áulico, en espacios verdes, y con dinámicas pensadas para la integración, la formación de equipos, la inclusión y la aceptación del “otro”. Las jornadas se realizan por división o juntando dos divisiones, con la intención de que se generen ámbitos para compartir. Se aprovecha para que se junten dos cursos similares de diferentes turnos. Las jornadas son de todo el día, y se incluyen actividades recreativas, reflexivas, deportivas y/o propias de pre-campamento.

CAMPAMENTOS

Los departamentos de Educación Física y de Convivencia organizan salidas de campamento en las que se trabaja intensamente los aspectos del ideario vinculados a la convivencia, educación ecológica e identidad grupal. Tandil, Sierra de los Padres, Mar de las Pampas, Jáuregui, han sido (y son) algunos de los destinos frecuentados.

Proyecto “CADA JUEVES”

Cuarto año de Artes Visuales graba todos los años una selección de canciones y ese material es registrado para realizar *videoclips musicales*. Este es el proyecto anual del área de música de ese año y los “videos” se realizan como parte de la experiencia de la asignatura “Producción y Análisis de la Imagen”, y cada jueves de la segunda parte del año se desarrolla en una sala de grabación. Los trabajos integran la Muestra anual de Cine.

PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO “JÓVENES Y MEMORIA”

La **Comisión Provincial por la Memoria** convoca todos los años a las escuelas del Nivel secundario a presentar proyectos vinculados a la reelaboración de la *memoria* con proyectos juveniles. El colegio ha participado con investigaciones, realización de informes, cortometrajes, encuestas, entrevistas y murales temáticos casi todos los años desde su creación. Varios años un grupo de alumnos viajó a Chapadmalal al encuentro anual que organiza la Comisión. Hay un equipo de docentes que año tras año coordina acciones para facilitar y orientar las propuestas de los alumnos.

PARTICIPACIÓN EN EL PROYECTO “NACIONES UNIDAS”

Los años superiores (a partir de 3º) de ambas modalidades participan del **Modelo de Naciones Unidas** (zona oeste, región 8ª). Se trata de una riquísima experiencia en la que los alumnos participan intensamente durante dos días -para los cuales se preparan durante mucho tiempo antes- de un simulacro de sesión de la organización internacional respetando las pautas y mecanismos que la propia organización de Naciones Unidas se da para sí. Es una experiencia de convivencia con otras instituciones escolares de la Región.

OLIMPIADAS DE MATEMÁTICA

La escuela participa de las Olimpiadas de Matemática (OMA) desde hace varios años. Es sede para una de sus categorías. Esta experiencia convierte a una de las áreas de conocimiento en experiencia social que se comparte con otras instituciones, y es un recurso que incentiva a muchos alumnos a profundizar sus conocimientos en el área.

SULLIVAN ROCK

Los alumnos han bautizado con este nombre al festival de música que año tras año se organiza en el ámbito escolar, un sábado cercano al día del Estudiante. Co-organizado por profesores del área y los propios alumnos, durante ese día se disfruta de música en vivo y participan bandas, conjuntos y solistas de la escuela, músicos invitados y ex alumnos.

PROYECTO “DÍA DEL ESTUDIANTE”

Cuando llega el día del estudiante, cada grupo prepara manifestaciones expresivas con las que se realiza un certamen y se premian las mejores producciones después de compartir una jornada (que se realiza en la semana del 21 de septiembre) de exposición. Los grupos deben preparar breves pasos de comedia, estandartes que los identifiquen, coreografías, disfraces, canciones con música y letra original, y participan de una ‘justa del saber’ preparad por nivel. El Equipo de profesores participa como jurado.

JORNADA DE CIENCIAS SOCIALES

Durante la semana del 12 de octubre, un día la escuela cambia su organización y ambos turnos y modalidades comparten una jornada organizada por los profesores del Área de Sociales, durante la cual, grupos de alumnos de diferentes años realizan exposiciones, disertaciones, muestras, debates, proyecciones y representaciones sobre temas vinculados a esas materias. El resto de los alumnos asiste y participa del aula que elige en forma rotativa y simultánea. De este modo comparten acciones y diversas alumnos de diferentes edades de acuerdo con sus intereses y los conocimientos circulan de modo menos rígido y más democrático.

Colegio Elvira Sullivan

9 de Julio 336, Merlo

Pcia. de Buenos Aires

0220-482-1744